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Novo Código Tributário de Laguna

cÂMARAREJEITA PROJETO
Em sessão ordinária realizada na noite de terça -feira, 7, por
sete votos a seis (foram seis a favor, e seis contra, e o voto
do presidente Rhoomening Rodrigues), logo por maioria,
foi rejeitado o projeto de Lei Complementar 018/2021, que

alterava o Código Tributário de Laguna.

Quem votou contra

Deise Gustavo Luiz Otávio Nádia Patrick

Rhoomening Rodrigo

Quem votou a favor

Hirã Ialeel Kleber . Página 12
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RUAS E CALÇADAS COM MATAGAL
Justo quando acontece reajuste no pagamento de empresa de outra cidade, contratada
para limpeza das ruas, uma rápida olhada em algumas ruas da praia do Mar Grosso, a

constatação do abandono em que se encontram, com intenso matagal.
-

Sobre os reajustes e estabelecendo o contrato até 27 de dezembro de 2022, conforme o

diário oficial, o valor mensal foi para R$ 176.806,06 de um valor total de R$ 2.121.672,72.
Será que não sairia mais em conta que a prefeitura administrasse o setor?
Assunto para ser apreciado pela Câmara de Vereadores. Com certeza!

Pagamento do 13°
No início da semana, o secretário Amilton de Souza, fez o pagamento da segunda parcela
do 13° salário.

PEDRO MIRANDA DE OLIVEIRA
o advogado Pedro Miranda de Oliveira, filho de lagunenses, esta semana foi à Brasília e

participou do Programa Nacional de Cátedra Victor Nunes. Prestigiando o grande evento, lá
também estava o ministro Luiz Fux.

BB COM DESCONTO
Clientes com dívidas no Banco do Brasil, têm até o próximo dia 17 para fazer jús a um grande
desconto, comenta-se, que pode chegar a 95%. A conferir!

L

. REGULARIZ
licenciamento Ambientol
Projetos de Tratamento de
Defesa de Auto de Infra�a ibbio

engenharia ambl.nt.1

@ Fone (48) 3644-4293

� contatoestbbio.com.br

@1 http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins.
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DatasHistóricas

REFQRMA TRIBUTÁRIA
REJEITADA

O "voto minerva" do presidente d� Câmara de Vereadores,
Rhoomening Rodrigues, de forma clara "arquivou" o projeto,
com mais de trezentas páginas, da reforma tributária enviada
pelo poder executivo. O conhecido Pingo disse' que ainda
vivemos uma pandemia e que a reforma, pelo menos agora,
não seria oportuna, aliás como pensaram e votaram (contra)
outros seis vereadores. Ainda que mantendo as normas

sanitárias, o Legislativo recebeu um excelente público que
igualmente era e é contrário ao projeto proposto. Presentes
também o ex-prefeito Everaldo dos Santos, ex-vice-prefeito
JúlioCésar Willemann e o ex-vereador Peterson Crippa da
Silva, o Preto, além de secretários e assessores da prefeitura.

ANITA HOMENAGEADA
EM PORTO ALEGRE

O Instituto Anita Garibaldi, do vizinho Rio Grande do Sul, marcando
o bicentenário de nascimento da importante lagunense, hoie,
10, às 13h30, promoverá no Memorial gaúcho, homenagens com

medalhas, certificados e moção de reconhecimento e aplaUSo
a pessoas físicas e jurídicas que se destacam na preservação da
memória da grande heroína.
Simultaneamente será lançada a exposição Anita Garibaldi entre
Tempos e Acervos:

.

Os homenageados são Alcy Scheiuche, Marlene Pastro, Lilia
Cardoso, Carlos Alberto Bordin, Letícia Wierzchowski e Pau,
Fernando da Silva Metidieri.

COLOMBO HOMENAGEADO
EM CAÇADOR

O ex-governador Raimundo Colombo, foi homenageado pela
Universidade do Contestado, que lhe outorgou o título de Dout�
Honoris Causa. A lembrar que quando no executivo ele conquistoo

a implantação do curso de Medicina em Mafra

Tempo em Laguna tObituário
Dia4
- Maria de Lourdes Florêncio
de Souza, 75 anos. Residia
no Parobé

Hoje (10): Tempo com sol e algumas nuvens. Na

.

madrugada e início do dia, chuva isolada. Temperatura em

elevação. Vento sudeste, fraco a moderado.
Min. 13C - Max. 26°C / Chance de chuva: 60%

\ \ \

Amanhã (11): Tempo com sol e algumas nuvens.

Temperatura elevada em todas as regiões. Vento sudeste a

nordeste, fraco a moderado.
Min. 15°C - Max. 28°C / Chance de chuva: 0%

Dia 5
Leonel Fernandes da

Cunha, 69 anos. Lagunense, ii

residia em Florianópolis.

<.. - Crescente· até 18

(f:;; - Cheia- de 19 até 25

� - Minguante· de 26 até 1/1

• - Nova - de 2/1 até 8/1

02:38=0.1 - 18:14=0.3

AMANHÃ
PREAMAR BAIXAMAR

.

Domingo (12): Tempo com sol e aumento de nuvens no

decorrer do dia. Durante. a tarde e noite pancadas de chuva
com trovoadas isoladas. Temperatura elevada. Vento
nordeste a leste, fraco a moderado com rajadas.

Min. 17°C - Max. 29°C / Chance de chuva: 60%\ \ \

Fases da lua 'I'abuas das marés

03:25=0.1 - 19:19=-0.3 '04:29=0.1 - 20:46=0.3

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

»11 - 1858 - Em solenidade das mais prestigiadas é
realizada à bênção da Igreja erguida na Freguesia de

Imaruí, em nosso município.
»11 - 1957 - Assume a Paróquia Santo Antônio dos

Anjos, o padre Osni Rosembrock.
»11 - 2001 - Com a presença do presidente do
Sistema Fecomércio, Antônio Edmundo Pacheco,
de outros diretores e conselheiros e de autoridades
locais como a viceprefeita Hilda Soares Bicca e o

juiz de Direito, dr. Renato Bratti, são inauguradas a

ampliação e reforma da unidade do SESC - Serviço
Social do Comércio, de Laguna.

DOMINGO
BAIXAMAR PREAMAR
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A COP26 NÃO RESPONDEU À
EMERGÊNCIA CLIMÁTICA

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Qual a sua (in)satisfação?

(Final)
sente-se insatisfeito por vezes,

o que cada um de nós também

vive e sente. Acontece que a

comparação' é sempre baseada

em fantasia e não em realidade.

Antes' de sentir-se insatisfeito,
que tal olhar com valorização

a sua construção? Pode

ser que nem tudo não

estej a ainda como

desejas, porém, não

desvalorize a caminhada
até aqui. Valorizar
aumenta satisfação,
o que nada mais é do

que. reconhecer seus

próprios talentos, essa é

a forma mais saudável de
crescimento .. Pare de se

comparar e irá perceber
que sua insatisfação
será reduzida. Aliás, a

grande sacada é pensar sobre
o quanto desejas mudar de

verdade ou simplesmente ficas

contemplando as mudanças.
Mudar é ação e fazer muda

resultado, aqui está o segredo
real da satisfação. Pense nisso!

De onde vem a origem
da insatisfação senão da

comparação? Quando a nossa

métrica de evolução é medida
com base na régua do outro,
criamos uma falsa percepção

de satisfação, tornamos um

modelo ext.erno e

que difere do nosso

corno impactante na

satisfação, já pensou
sobre isso?

Comparamos tudo,
corpo, cargo, salário,
I

-

f Ih Psicólogare açao, lOS ... ,
Mestra em

a lista é infinita. Desenvolvimento
Escuto inúmeros Socioeconômico

profissionais .que
Educadora
Executiva

se iludem quando
olham para. outros

profissionais, às
vezes até mesmo da

empresa em que fazem parte;
e julgam ser mais fácil ou

mais interessante a jornada
do outro. É fato, somos todos
muito parecidos, aquele que

você olha e julga ter a carreira

perfeita também erra, tem medo,

<.;.Neste contexto, importante foi o quinto
'Tribunal Internacional dos Direitos
da Natureza e da Amazônia. Estavam

presentes os representantes dos nove

países que compõem a Amazônia, entre

outros apoiadores. Reafirmou-se
o fato de que a natureza e a Terra
são sujeitos de direitos como

aparecem já nas constituições
do Equador e da Bolívia e mais
e mais é um dado novo da
consciência coletiva.

Atenção especial ganhou a

Amazônia com cerca de 6 milhões
de km quadrados e habitada por
cerca de 500 povos diferentes.
O lema básico

na Amazônia e de seus povos, os

diretamente responsáveis, a saber: bancos,
financiadores dos megaprojetos; empresas
internacionais: empresas mineradoras
e privadas, empresas de agronegócios;
e finalmente, os Estados por permitir as

ações criminosas contra aAmazônia ...pela
violência estrutural, dando o aval a ações
de organizações criminosas que invadem
os territórios dos povos tradicionais e

são autores impunes de assassinatos"
sequestros de líderes indígenas, e de
defensores dos direitos humanos e dos
direitos da natureza".
O veredito detalha várias medidas a serem

tomadas principalmente a favor dos povos
indígenas, como os naturais
defensores da Amazônia, o -

reconhecimento da Amazônia
era: "A Amazônia:
uma entidade viva

ameaçada". Vieram

indígenas com suas

várias organizações,
dando testemunho de'
sua resistência, dos
assassinatos de suas

lideranças, da invasão
de seus territórios,
trazendo vídeos de

como sujeito de direitos, a

reparação e restauração de sua

integridade e desmercantilização
da natureza. Criou-se a expressão:
temos que nos amazonizar para
regular os climas e garantir o

futuro da biodiversidade.
Decidiu-se fazer em julho
de 2022 um Fórum Social

Teólogo, escritor
e professor
universitário

suas culturas, danças, Panamazônico, em Belém do

expressões de sua alta Pará, na Amazônia brasileira.
ancestralidade. Tratar-se-á das alianças entre todos os

Do profundo da selva se ouviu um povos originários, na convicção de que
grito de outra forma de viver e de a floresta panamazônica é fundamental

se confraternizar com a natureza, provando para regular os climas da Terra e para

que se pode viver bem sem destruir. Os garantir a perpetuidade da vida no planeta.
povos originários são nossos mestres, pois A vida humana poderá eventualmente

sentem a natureza como prolongamento de desaparecer. Mas a Terra continuará

seu corpo, razão porque a cuidam e amam girando ao redor do Sol, contudo, sem

como a si mesmos. nós. Isso pode ser evitado se houver uma

Depois de uma minuciosa fundamentação aliança global dos humanos em favor da

científica que serviu de substrato para as \, vida em toda a sua diversidade. Temos

discussões seja presenciais seja virtuais, \meios, ciência e técnica. Falta-nos apenas

chegou-s e a este veredito: a vontade política e o laço afetivo para
"O Tribunal condena pelos crimes com a natureza e a grande e generosa Mãe

de ecocídio, etnocídio e genocídio Terra .

Ihh!! Tá
fazendo água ...

...

ESCI-I

De segunda a sábado das 9h às 12h e das 14h às 19h e aos domingos
das 14h30 às 18h30 - Ao lado do Destak Lanches, Fone: 998372997 �

Laguninh�
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l!il[DQUla Janelas & Estilos,
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Missas hoje, 10, na Igreja de Auxiliadora, no Progresso, às 16h, na Capela Sagrada
Família, da Praia do Sol, às içh.e na Capela de Nossa Senhora dos Navegantes, em
Nova Fazenda, às 20h; amanhã, 11, na Capela de São Sebastião, em Barranceira,
às 18h, na Matriz de Santo Antônio dos Anjos, também às 18h, Igreja de Santa
Terezinha do Menino Jesus, no Mar Grosso, às 19h15e Capela Mãe Peregrina, no
Loteamento Juliana, também às 19h15; domingo, 12, na Capela do Sagrado Coração
de Jesus, no Portinho, às 8h, na Capela de São Judas Tadeu, em Barbacena, às 9h15,
na Matriz Santo Antônio, às 9h30, com Eucaristia, na Igreja de Santa Terezinha
do Menino Jesus, no Mar Grosso, às 10h30, na Capela Santa Bárbara, também às
10h30, na Matriz e na Igreja de Auxiliadora,no Progresso, ambas às 19h; terça
feira, 14, às 6h30 e 19h naMatriz e quarta-feira, 15, naMatriz, às 15h.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

-AMUREL RECEBE CERTIFICADO DAALESC
- .

o vice-presidente da Associação de

Municípios da Região de Laguna - Amurel,
prefeito de Grão Pará, Hélio Alberton Júnior,
recebeu na segunda-feira,6, no auditório da
Assembleia Legislativa de Santa Catarina
- Alesc, o Certificado de Responsabilidade
Social referente ao exercício de 2020. Hélio
recebeu o certificado das mãos do presidente
da sessão especial da Assembleia, deputado
Nilso Berlanda. Também estavam presentes à
cerimônia o diretor executivo da AmureI, Celso
Heidemann, o contador da entidade, Ramon
Corrêa Mendes e o jornalista Álvaro Dalmagro,
da assessoria de comunicação. A premiação foi
instituída em 2011 e, desde então, aAmureljá foi
premiada com o Certificado, em seis ocasiões:
em 20)2, 2013, 2015, 2018, 2019 e 2020.

"É motivo de orgulho para todos os
colaboradores da AmureI e para as diretorias
da entidade, as anteriores e a atual, por terem
conquistado em nove anos de existência
da premiação da Alesc, seis certificados de

Responsabilidade Social. Isso demonstra a

competência, transparência e o foco na missão,
visão e valores que têm a eritidade. Estão de

parabéns todos os envolvidos em mais esta

menção, honrosa à Amurei", disse o vice

presidente Hélio Alberton.
A iniciativa é destinada a reconhecer

empresas e instituições que assumem a

responsabilidade social como políticade gestão.
Podem concorrer à premiação empresas mistas,
públicas, privadas e organizações do terceiro
setor que desenvolvam ações voltadas ao

Farol de Santa Marta
\

MOSTRA DA EDUCAÇÃO INFANTIL
o Centro de Educação Infantil Pica

Pau Amarelo, do Farol de Santa Marta, está
encerrando o ano letivo com a Mostra de

Educação Infantil, com exposição de trabalhos
confeccionados pelos alunos do Pré-Escolar.

De acordo com a gestora Sônia Peppeler
Teodoro, todos os trabalhos feitos pelas
crianças da unidade escolar tiveram o apoio
da equipe docente e dos pais.

Os trabalhos realizados durante todo o

ano letivo têm a característica da comunidade,
lembrando que as crianças criaram

objetos e cartazes, tudo feito com material

reaproveitável e c<!ll! temas relacionados às

tradições culturais do local. "Essa parceria foi
fundamental para alinhar o desenvolvimento
da criança, e essa aproximação dos pais
possibilitou o aumento na qualidade das

ações, fortalecendo o vínculo e o respeito
mútuo tomando as famílias parceiras na

educação", destacou Sônia.
A Mostra da Educação Infantil 2021, que

encerra hoje, 10, acontece desde segunda
feira,6.

bem estar das comunidades e meio ambiente.
Um dos pré-requisitos para participação é a

comprovação da publicação 'do balanço social
da organização relativo ao ano de 2020. O
resultado da pré-seleção foi divulgado no dia 16
de novembro.

As organizações que obtiverem os

melhores desempenhos na Certificação de

Responsabilidade Social, com base em suas

ações e projetos socioambientáis foram

premiadas com o Troféu Destaque.
Promovida pela Assembleia Legislativa,

a Certificação de Responsabilidade Social é
realizada anualmente desde 2011. A premiação
tem como avaliadores do processo as entidades

parceiras. Junto à Assembleia Legislativa,

outras 10 entidades compõem a Comissão
Mista de Certificação de Responsabilidade
Social: Agência Reguladora de Serviços
Públicos de Santa Catarina (Aresc), Agência
de Fomento do Estado de Santa Catarina

(Badesc), Conselho Regional de Contabilidade,
Federação Catarinense de Municípios (Fecam),
Federação do Comércio de Bens, Serviços
e Turismo de Santa Catarina (Fecomércio),
Federação dos Contabilistas do Estado de Santa
Catarina (Fecontesc), Secretaria de Estado
do Desenvolvimento Econômico Sustentável
de Santa Catarina (SDS-SC), Federação das
'Indústrias do Estado de Santa Catarina (Fiesc),
OAB-SC e Centro de Integração Empresa
Escola (CIEE).

Dt9J lavolksllutocel1ter
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Opinião
10 Dicas para economizar
na conta de luz em 2022
Conta de luz deve sofrer, em média,

reajuste de mais de 210/0 no ano que vem
*Por Elétron Energy

A tarifa de energia elétrica tem impactado fortemente as finanças do consumidor brasileiro nos últimos tempos.
Falta de chuvas nas regiões que abrigam os reservatórios, falta de linhas de transmissão e a ativação de usinas
termelétricas espalhadas pelo país gerararri um aumento de tarifa poucas.vezes experimentado antes.

André Cavalcanti, CEO da Elétron Energy, falou sobre o panorama do sistema elétrico brasileiro. "O ritmo
de crescimento da inflação e a escassez de chuvas nos últimos meses pesaram sobre as tarifas de energia,
isso potencializado pela queda na renda, dos brasileiros. Ninguém estava preparado para um aumento dessa

magnitude. E é por este motivo que o consumidor começa a se voltar para alternativas como a o sistema de
geração distribuída, uma possibilidade para redução de custos com energia elétrica", explica.
Segundo cálculos feitos pela Agência Nacional de Energia Elétrica, a conta de luz pode subir até 21,04% em

2022 - praticamente o dobro do aumento já registrado neste ano. "A geração de energia a partir da micro e
.•

minigeração distribuídas vem crescendo bastante nos últimos anos. Com a perspectiva de aindamais aumento
de tarifas, deve aumentar também o interesse em investir na geração própria ou na aluguel de parques (sem
investimentos) e em mecanismos de controle e economia", afirma André Cavalcanti.
Além da busca por fontes alternativas de geração de energia, o consumidor também quer economizar energia
elétrica como a alternativa mais imediata. Compilamos dez diferentes dicas para que seja possível poupar
energia e tentar sentirmenos os efeitos dos aumentos. Confira!

�ontes de alimentaçãoqários aparelhos que temos em casa dependem de fontes de alimentação. Smartphones, notebooks e tablets
são alguns dos exemplos. Sempre que estão conectados à tomada, carregadores de bateria consomem energia,
mesmo que não estejam conectados ao dispositivo. O consumo é consideradobaixo,mas não deixe equipamentos
conectados à tomada vinte e quatro horas por dia. Além do consumo de luz, ainda pode prejudicar o desempenho
das baterias.

'

Stand-by
A função stand-by facilita muito o dia a dia doméstico, mas facilmente pode contribuir para uma conta de

energia mais salgada. Funciona de modo semelhante ao do caso anterior, das fontes de alimentação. Aparelhos
de DVó, vídeo games, computadores, microondas e televisores consomem energia elétrica quando estão na

tomada e em modo stand-by. Cada aparelho vai consumir uma quantidade diferente de energia, mas sempre
será um gasto que pode ser evitado. Economize tirando da tomada aparelhos eletrônicos que não estão em uso,

principalmente ao se ausentar de casa.

Iluminação
Prefira usar lâmpadas fluorescentes de baixa potência ou LEDs. Mantenha em dia a limpeza dos lustres. Poeira
e insetos fazem com que a luminosidade das lâmpadas seja menor e haja a necessidade de mais fontes de
luz. Atenção também às luzes de Natal. Hoje existem luzes natalinas solares, sem a necessidade de conectar à
tomada e com custo zero. Pesquise!
Geladeira
Os cuidados com a geladeira são muito

conhecidos, mas não custa reforçar: afaste a

geladeira de fomo e fogão, evite ficar abrindo
a geladeira a toda hora e mantenha o nível de
resfriamento compatível com a temperatura

" Além dabuscapor fontes alternativas
de geração de energia, o consumidor
também quer economizar energia
elétrica como a alternativa mais
imediata. Compilamos dez diferentes
dicas para que seja possível poupar
energia e tentar sentir menos

os"efeitos dos aumentos.

externa.

.�parelhos com bateria
�.� energia que é gasta em aparelhos

recarregáveis é paga, seja através de baterias

que precisam ser repostas ou quando são

conectados à tomada para recarregar. Mantenha-os sempre desligados quando não estiverem em uso.

Luz natural

Sempre que possível, aproveite ao máximo a luz natural do ambiente. Mantenha as janelas abertas e prefira
utilizar cortinas de cor dará, que não bloqueiam a passagem da luminosidade, Isso reduz a necessidade do uso
de luzes artificiais durante o dia, reduzindo a conta de luz.

.

Ar-condicionado
O ar-condicionado deve ser utilizado com inteligência para que não pese tanto no bolso. Utilize em horários e

cômodos onde exista mais concentração de pessoas .. Evite usar o ar-condicionado em ambientes abertos e opte
sempre por temperaturas medianas. Limpe os filtros do aparelho com regularidade e não use a função de ar

quente de alguns aparelhos para secar roupas. Essaprática faz omotor trabalhar demais.
Chuveiro
Banhos mais curtos e em temperaturas mais amenas serão 'os seus melhores amigos em termos de economia

doméstica. Banhos quentes e longos demais aumentam o consumo de água e de energia em até 30%. Desligue o
chuveiro enquanto se ensaboa ou enquanto estiver esperando o condicionador agir nos cabelos. Chuveiro não é

. pramomentos de lazer, é para higiene pessoal. Portanto, evite levarmúsica ou TVpara o banheiro. Isso faz você
se esquecer da economia e ficar mais tempo do que deveria debaixo d'água.
'Máquina de Lavar

'

Evite exagerar no sabão para evitar enxágues extras. Assim você economiza água e energia elétrica. Também é

muito importante limparperiodicamente o filtro damáquina. Prefirautilizar o eletrodoméstico em sua capacidade
máxima, evitando assim realizarmuitas lavagens com poucas peças - o que gastamais luz e tambémmais água.
Ferro de Passar

Para o ferro o segredo é simples: acumule omáximo possível de roupas para passar. Quantomais vezes você liga
o ferro, mais você gasta. Lembre-se que ainda dá pra passar algumas peças mesmo depois de desligar o ferro,
já que o calor ainda permanece no aparelho por um tempo. Evite ligar o ferro ao mesmo tempo em que outros

aparelhos também estejam ligados, pois isso pode sobrecarregar a rede de energia elétrica.
= *Presente no mercado desde 2012, a Elétron Energy oferece a seus clientes as melhores opções na

comercialização, gestão e geração de energia, proporcionando eficiência e previsibilidade aos negócios, com
profissionalismo, transparência e ética Com sede em Recife-PE e filiais em São Paulo-SP, Belém-Pá, Maceió
AL e Manaus-Alvl, o GRUPO ELÉTRON ENERGY é formado pela Elétron Gestão, Elétron Power, Elétron
Energy e Mercúria Comercializadora, sendo essas últimas as Comercializadoras de energia elétrica. Formada

por profissionais com grande expertise em desenvolvimento de negócios, gestão de risco, análise regulatória
e gestão de consumidores, todos certificados pela USP/ABRACEEL'(Universidade de São Paulo/Associação
Brasileira dos Comercializadores de Energia). Saiba mais: eletronenergy.com.br

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.

FABRINKANDOCOMASEMEAR
Projetovoltadoparaacompanhamento

pedagógico, no qual é feito o atendimento
particular e individualizado para cada

criança, a Semear, realizará úm especial
de férias entre os dias 10 à 21 de

janeiro. A FabrinKando com a Semear
contará com atividades e oficinas super
interativas e diferenciadas para crianças
de 2 a 7 anos. Inscrições, o cronograma

completo e mais informações através da
conta no Instagram @semear.educacao
ou viaWhatsApp (48) 99663-3010.

Poder Judiciário

JUSTIÇAESTADUAL
Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina

23 Vara Cível da Comarca de Laguna
RuaArcângelo Bianchini, 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622--

7332 - Fiscal 483622- 7334 JEC483622-7342 - Email: laguna.cive12@tjsc.jus.br
USUCAPIÃo N° 5004319-25.2021.8.24.0040/SC
AUTOR: JOSÉ GERALDO ROSAPEREIRA

EDITALN° 310021653159
JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Interessados ausentes, incertos e desconhecidos.
Prazo do Edital: 30 dias

Descrição does) Bem(ns): UM TERRENQ SITUADO EMRUATOMAZIAIZALTINA
DE SOUZAN° 190, BAIRRO PROGRESSO, LAGUNA- SANTA
CATARINA COM Área Total de 293,43 m2 e as seguintes medidas e confrontações:
Partindo do ponto de interseção da divisa (PI) até (P2) com ângulo de 153°, encontrasse
a frente do terreno com extrema a rua Tomazia Izaltina de Souza, de (P2) até (P3) com
ângulo de 93°, extrema com terrasAntônio LucioDelfino, de (P3) até (P4) com ângulo de
180°, extrema com terras de ValdemarDergmann de Souza de (P4) até (P5) com ângulo

'

de 1230, extrema com terras de AdemirMonteiro, de (P5) até (P6) com ângulo de 180°,
extrema com terras de Zenaide Maria Bergman, de (P6) até (PI) com ângulo de 180°,'
extrema com terras de propriedade desconhecida.
Extremas e limites do terreno conforme a seguinte tabela: Intersecções Comprimento (m)
(PI) á (P2) 7,Olm
(P2) á (P4) 26,77m
(P4) á (P5) 8,08m
(P5) á (PI) 27,65m
(P2) á (P3) 20,07m
(P3) á (P4) 6,7Om
(P5) á (P6) 14,llm
(P6) á (PI) 13,54m
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima

identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se
casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e aos'eventuais interessados,

'

FICA(M) CIENTE(S) de que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo
epigrafado e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de tempo
supramencionado, contado do primeiro diaútil seguinte ao transcurso do prazo deste edital.
ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado revel e presumir-se-ão
verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC). Será nomeado curador
especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no 10Gal de
costume e publicado 01 (uma) vez(es), sem intervalo de dias, na forma da lei.
Documento eletrônico assinado por CHARLES SILVA REIS, na forma do artigo l°,
inciso Ill, da.Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência da autenticidade
do documento está disponível no endereço eletrônico https://eproclg.tjsc.jus.br/eproc/
externo

_ controlador.php? acao=consulta_autenticidade_documentos, mediante o

preenchimento do código verificador 310021653159v2 e do código CRC 389alaO.

Informações adicionais da assinatura: Signatário (a): CHARLES SrrVA REIS Data e

Hora: 19/11/2021, às 19:15:24
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Parece que foi ontem II
"Gostaria de relatar uma história que achei bastante interessante porque é algo que

me conduz lá para a década de 70 quando ainda era uma feliz criança que morava na

fronteira do Rio Grande do Sul. Meu irmão era um aspirante a colecionador de selos e a

pedido dele, meu pai enviava cartas a embaixadas do Brasil pelo mundo que respondiam
com envelopes cheios de selos. Em uma dessas correspondências, especificamente da
embaixada de Londres, veio um Bilhete Postal datado de 10 de março de 1914. Acredito

que devem ter enviado o cartão porque o selo é impresso e carimbado.
Meu irmão nem quis saber, mas guardou e eu adorava devido a mensagem contida

nele. Desde pequeno tenho esse interesse sentimentalista de deixar a minha mente viajar
com as pessoas que aparecem em imagens, mensagens e histórias. Em úm momento

nostálgico desta tarde me deparei com o cartão e resolvi procurar os nomes na Intemet e
eles estão numa página do Jomal de Laguna: https://jomaldelaguna.com.bilismael-pinto
de-ulyssea/, inclusive é de um sobrinho do fundador do Jornal, Sr. Hugo Brinck Fischer.
Interessante esse cartão estar em Londres na década de 70!
O trecho em que aparecem os nomes é este:

Mais tarde, em 1917, junto de seu filho Romeu e seu irmão Saul, editou o jomal A
Nota, fundado porHugo BrinckFischer, que era casado com Salomé Pinho de Ulysséa, sua
irmã, Escreveu artigos sobre a doutrina espírita e os publicou no jornal OAlbor, de Laguna.

Achei fantástico conhecer um pouco da história das pessoas desse cartão. Compartilho
a imagem com vocês, tenho certeza que os descendentes se sentirão emocionados.
Sucesso!
Messalas Kriger"

Pedido feito, pedido aceito. Interessante e curioso, até porque remonta a 1914 e

relaciona a terra de Anita.

,
"

MULHER

VENDAS E LOCA ÕES
CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004.
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida Colombo Machado Salles, 1451 Centro Comercial Tordesilhas, sala 1951 Laguna SC
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Uma rua, uma história
Este logradouro, na verdade a principal praça
da cidade, em frente a nossa Igreja Matriz
de Santo Antônio dos Anjos, já foi Floriano
Peixoto e há algumas décadas homenageia o

ex-governador Vidal Ramos, nascido em Lages,
a 24 de outubro de 1866, tendo sido vereador
de sua cidade natal e deputado provincial e estadual, sendo na última ocasião constituinte, nos períodos de 1886
a 1887 e de 1891 a 1897. Eleito vice-governador para o período de 1902 a 1906, substituiu Lauro Muller, que foi
convidado pelo presidente Rodrigues Alves, para Ministro da Viação. Vidal foi eleito deputado federal em 1906,
sendo reconduzido na legislatura seguinte e renunciando em 1910 para tornar-se o sétimo governador catarinense
eleito, permanecendo no cargo até 28 de setembro de 1914. Em 1915, foi eleito senador na vaga deixada por Felipe
Schmidt, sendo reconduzido em 1918 e mais tarde em 1935. Casado com Teresa Fiúza de Carvalho, teve 11 filhos:
Nereu, Celso (ambos foram governador, respectivamente em 1935 e 1961), Hugo, Raquel, Accacio, Maria [ulia,
Mário, Ruth, Olga, Nilo e Joaquim (que foi deputado federal). Faleceu no.Rio de Janeiro, em 2 de janeiro de 1954.

Laguna ontem... Gente
. de nossa terra

Carme Regina Bruno Cruz
Nascida em Siderópolis, em 16 de julho de 1949, filha

de Ireci (Modesto) e de Dirmo Manoel Bruno, Carme Regina
cedo veio para Laguna, estudando inicialmente na Escola
Saul Ulysséa, em Cabeçuda e depois no Jerônimo Coelho e

na hoje Escola de Ensino Médio Almirante Lamego. Formada,
lecionou nas Escolas Comendador Rocha e Dr. Paulo Carneiro,
de Santiago. Ela também foi gerente e coordenadora das ações
no Centro Social Urbano. Católica devota, é a atual secretária
da Congregação Mariana Nossa Senhora de Lourdes e Santa
Inês, da Matriz Santo Antônio onde também atua na Pastoral do
Negro. Participante ativa, já integrou equipe de festeiros das
festas de Santo Antônio, Divino Espírito Santo, Nossa Senhora

dos Navegantes,
Nossa Senhora

Auxiliadora, Sagrado
Coração de Jesus,
São Judas Tadeu e

São Brás, de Ribeirão

Pequeno. Sem

esquecer que, por 16 anos, foi ministra de Eucaristia da Igreja
de Auxiliadora.ma Roseta. Atualmente participa de grupos de

ginástica e do curso empreendedores de Informática, ambos
no SESC. É casada com João Batista Cruz, com quem tem os

filhos Marcelo e Mareio .

de

Rua Gustavo Richard, esquina com
XVde Novembro, em 1930.

...e hoje

No mesmo local hoje.

O registro, do Padre Pedro Damázio, é de 3 de novembro de 2013, logo há oito anos, com uma tomada aérea das duas
pontes ferroviária e rodoviária, agora antiga e a nova, Anita Garibaldi iniciando a sua construção, logo transformada no

importante cartão postal de Laguna.
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Ainda é assunto a

Premiação de 100

mulheres Catarinenses

Empreendedoras realizada
na capital. A psicóloga

lagunense Mariane Duarte
foi uma das homenageadas.

Atuando há 11 anos na

especialidade de Terapia
Cognitiva Comportamental

e Psicologia Jurídica,
a profissional realiza

atendimentos na

Clínica Bona Vitta

V�"����

-

Francine e Giovano de Bona, na companhia dos filhos, no último fim de

semana, na Igreja Matriz Santo Antônio dos Anjos, batizaram o caçula, Thiago

Já amanhã, 11, todos os

cumprimentos irão para
dona Terezinha dos Santos,
aposentada dos Correios " I�_�'

e que orgulho do pessoal
aqui da casa, foi uma das

primeiras assinantes do nosso

semanário, há quase 26 anos

"�

I""

Educadora das mais respeitadas em
toda a região, aniversariando na

próxima terça-feira, 14, a querida
Irmã Bernadete Rech, dinâmica
diretora do Colégio Stella Maris.
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Equipe de colaboradores da farmácia e drogaria Ultra Popular Laguna, no último
fim de semana, realizou a confraternização de fim de ano. Por todo país, os

representantes das mais de 800 unidades da rede, de forma simultânea, puderam
assistir on-line, a apresentação de shows e participaram de,sorteios .'

"

I
r., •

.. Nelsi (dos Santos) e Carlos Gonçalves Neto, com amigos, no fim de semana conferiram a gastronomia
do Mix Restaurante e Chopperia, da praia do Mar Grosso.

HOSPITAL
VETERINÁRIO

Vi
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A foto, do dia 4, registra o encontro dos economistas formados em 1970, logo
há 51anos. Foi no Restaurante Lindacap, de nossa capital. Da esquerda para a

direita, aparecem Marcos Aurélio Barzan, o nosso querido Léca, Campos (irmão
do saudoso governador Pedro Ivo Campos, Peluzzo, Márcio, Arno, Carlos e

Lauro (organizador). Abaixo estão Geraldus, Francisco de Assis Filho (que foi
prefeito de nossa capital),Pedro Paulo, Rubens e Professor Roberto Ferreira

MÉDICO VETERINÁRIO
PRESENtE NO L.OCAl

24 HORAS
SOMOS PIONEIROS EM OFERECER O

SERViÇO DE PRONTO ATENDIMENTO
E MONITORAÇÃO DO PACIENTE 24
HORAS EM NOSSA CIDADE - LAGUNA,
OS PETS E SEUS FAMILlAS MERECEM
ESSE CUIDADO .

"I: ••

•O
MAR GROSSO I LAGUNA

vital.hospitalveterlnario
www.hospitalveterinariovital.com.br
• (48) 99666.3838
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Concursos
. RREFEIlURt\a
DE CRICIlJMA

Telefones Úteis

A Prefeitura de Criciúma,
divulgá edital de Concurso
Público quevisa a contratação

,y � de 79 profissionais. Para

participar, .

é necessário gue
os candidatos tenham ensinó
médio/ técnico, furidameptal,!

superior, esp�cialização,
esidêneía, registro no CRM;
oren, Crefitoe CRO, idade

a de 18 anos no ato

estejarrl dia

"

HaVagas

+«,:

AÇOUGUEIRO;
AJUDANTE DE-PIZZAIOLO;
ATENDENTE DE

LANCHONETE;
ATENDENTE DO SETOR DE

FRIOS E LATICÍNIOS;
ATENDENTE DO SETOR DE

HORTIFRUTIGRANJEIROS;
AUXILIARDE EXPEDIÇÃO;
ATENDENTE DE PADARIA;
AUXILIAR DE LIMPEZA;
AUXILIARDE SUSIDMAN;
BALCONISTADE AÇOUGUE;
CAIXA;
COLETOR DE LIXO;
COLETOR DE LIXO

HOSPITALAR;
CHEFE DE LOJA;

Esportes ..
Y

ESTADUAL Só COM O HERCÍLIO LUZ
Mesmo que tenha

deixado a série C

(Terceirona) do

Brasileirão, voltando para
a série B (Segundona),
o Criciúma EC, outrora

"grande", acreditem, no

próximo ano disputará li

Segundona Catarinense,
enfrentando o Atlético

Tubarão, Caravaggio e

outros menos votados.
O Sul do Estado, terá

como único representante
na primeira divisão do futebol barriga verde, apenas o Hercílio Luz, de Tubarão e

que, convenhamos, deverá ter o apoio de toda a região sulina.
A saber que o campeonato começará dia 22 de janeiro, com jogos na NSC TV aos

sábados, às 16h30.
'

RUA DUQUE DE CAlUAS, 116· CENTRO .• LAGUNA

Fone/faxl (48) 3644.1930

ACIL .48-3646-0336
CDL .48-3644-0405

Capitania dos Portos :.48-3644-0196
Casan , .48-3644-8100
Celesc 0800 48' 0196
APAE .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

CorpodeBombeiros 193/(48)3647-7853
Correios .48-3631-3118
Defesa Civil. 48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia dePolíciaCívil.. .48-3646-0�69

Delegacia Reg. (Detran) 48-3644-0089
Disk Denúncia 181

Epagri 48-3647-7786

Fórum/de Justiça .48-3631-9221
GuardaMunicipal... .48 -3647-3059/ 48-99660-2393
Guincho 48-3644-4698

Hospital. : .48-3646-0522
IGP .48-3647-7808
IPHAN .48-3644-1144
PolíciaAmbiental. .48-3647-7880
Polícia Militar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. 198
Polícia Rodoviária Federal.. 191
Porto' de Laguna � .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social. 135
Procon : .48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária .48-3644-1229

lialeGa
I\!IÁDEIRA$ E MATERIAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo1 nO 119 48364,4-0473
Bairro Progresso:· Laguna/So.' 9961'0-4,100

gql�gQ.mÇldeira,"@hotmaif.çom Cu1lSVl_R_�

I (!)
(48)3647-0558 O facebook.com/flipperhotel

r.\ Avenida Senador Gallotti, 680 @) (@hotelflipper
V MarGrosso -, Laguna

GARÇOM;
LAVADOR DE ;\UTOMÓVEIS;
MOTORISTA DE CAMINHÃO
LEVE;
OFICIAL DE MANUTENÇÃO;
OPERADORDE

EMPILHADEIRA;
PEDREIRO;
SERRALHEIRO DE

ALUMÍNIO;
VENDEDORAMBULANTE;
VENDEDOR DE COMÉRCIO
VAREJISTA;
VENDEDOR INTERNO.

Vagas disponíveis no Sine.

Atendimento através de agendamento
marcado previamente pelos telefones
(48) 3647-7�75 ou 3647-7776:

Fonte: Sine Laguna

Em destaque,
direto do

arquivo de
Carlos Baião da

Rosa, o Cabeça,
para as páginas
do JL, o time
de Voleibol,
do Colégio

.
Catarinense,
da capital, que
foi campeão
citadino. Da

esquerda para a

direita, Nivaldo
Nuremberg,
Irmoto
Feurschuette,
o lagunense
Manoel Américo Barros Filho, Danilo Bado e Luiz Renato Althoff. Agachados, na
mesma ordem, o lagunense Nelson Gomes Mattos, Belfir Moser, Geraldo Mabilde

e Expedito Silveira
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�.Pr�li1e�!oulJalq O amor pela área da beleza está no sangue
da Profissional em Destaque desta edição.
Aos 28 anos, a gaúcha Kendyra Koch,
recorda que desde a infância, acompanhava
o trabalho da avó e da mãe no salão da
família. O resultado não poderia ser outro.

Hoje, a manicure é uma entusiasta quando
o assunto são unhas e as mais variadas
técnicas que o serviço oferece atualmente.
Filha de dona Sumali e de "seo" Francisco,
ela recorda como tudo começou: "Por volta
dos 13 anos já tinha o trabalho de manicure
como uma forma de ganhar dinheiro. Cheguei a investir em outros segmentos durante minha

trajetória" como auxiliar de dentista e secretaria, mas acabei voltando a atividade de origem".
Há sete anos morando em Santa Catarina, logo uma "cataúcha", ela veio para 0_
estado com a família, em busca de mais qualidade de vida: "O fator segurança
contou muito. E acredito que fizemos uma excelente escolha. Amo morar aqui".
Realizada com o que faz, ela avalia o "boom" do mercado de beleza nos últimos anos:

"Acho muito interessante que até mesmo essa parte da manicure deixou de ser apenas
cuticulagem e esmaltação. Hoje existem tantos procedimentos agregados, como os

alongamentos, que dão ainda mais visibilidade e valorização ao trabalho que desempenhamos".
Nas horas de folga, Kendrya procura descansar e se dedicar aos seus hobbies prediletos: "Adoro
assistir minhas séries favoritas, cuidar dos meus cachorros e estar na companhia dá família
tomando um chimarrão".

.'-'

Ainda pretendo - buscar especialização na

técnica de unha acrílica e poder transmitir o
que sei para outras profissionais

Meu sonho é - viver uma vida tranquila na

companhia da família e de todos que amo

o que mais gosto no meu trabalho é -

-devolver a autoestima das minhas clientes

CRECI-28251

�

Henio
CQ,dOIO

CORROOR DE IMÓVEIS
(48J 3641.0024 � 99986.1119
www.henioimoveis.com.br

I

o melhor conselho que já recebi - faça
sem medo! Se der errado, tente novamente.

Uma hora vai dar certo!

Sou fã n° 1 - da manicure Sueüen Souza

que me estimulou a investir na área e me

mostrou que poderia fazer carreira

Ricardinho
Machado,
que marcou

época na

ilha mais
bela do
Brasil, com o

Rock, Surfe & Brotos, no meio de semana foi conhecer
de perto o excelente Plot Stúdio, de Rodrigo Bacha

Craque dentro e fora do campo, vindo à cidade no

próximo dia 17, nada menos que Roberto Dinamite. Na
noite daquele dia, será recebido em Tubarão para um

jantar, pelo empresário Genésio Mendes, vascaíno de
primeira hora e que irá homenagear o seu ídolo. No dia
seguinte, pela manhã, às 9h conversará com clientes de
Rainha Calçados, a empresa do conhecido Same Omar,
indo em seguida para Pedras Grandes, onde participará de
jogo beneficente e depois recebendo o título de cidadão
pedras-grandense. À noite voltará para Laguna, onde
ficará até domingo, quando retornará ao Rio. Tudo sob o

comando do dedicado desportista Amaury Luckina.

De volta ao programa (Jóta Raulino e o Cidadão), o nosso querido Raulino, amanhã, 11, pela
Hits FM 87.9, receberá o ex-prefeito Everaldo dos Santos e outros convidados. Na pauta,
quente, recém saída do forno, a rejeição do projeto íde reforma tributária, certamente!
Acreditem, oMuseu AnitaGaribaldi (de ondejá levaram um sino) e oMemorial'
Tordesilhas, continuam "fechados para balanço". Não vão dizer que a culpa é
do bispo, né? Pelo tempo que faz, já deu pra ficar com vergonha ...

No encontro
de motos e

motociclistas, que
aconteceu aqui no

fim de semana, foram
registradas algumas
brigas, o que foi
lamentável.Mas

verdade seja dita,
hotéis e restaurantes

receberam um

grande público.

A prefeitura de

Laguna, por decreto
já anunciou que não
funcionará entre os

dias 23 de dezembro
e 2 de janeiro de
2022, exceto nas

atividades de
força maior.

ABERTA TODOS OS DIAS DO ANO

\

-:(48) �64.6-.0$1.8·l 99843�:949
_/la�or�tot:'iolaguna .

www�tabo·r:a:tOJl'oJa,.\.·:uhaJ::Onl..br

Mais de 4.01 a'nos de
dedic.açã'Q a sua, saúde

em .laguna .
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CÂMARA REJEITOU PROJETO QUE ALTERAVA CÓDIGO TRIBUTÁR�,O DE LAGUNA
Pormaioria, durante a sessão da última é contrário ao projeto", afirmou.

terça-feira, 7, a Câmara de Vereadores Grande Expediente.
de Laguna rejeitou o. projeto de Lei Praticamente na abertura da sessão,
Complementar 018/2021 que alterava nummomento em que alguns edis usaram

À'O Código Tributário no Município de da palavra, Rodrigo Bento (PL) fez um
Laguna. Após as discussões do projeto, o breve comentário sobre o secretariado

plenário do nosso Legislativo, rejeitou por municipal e demais integrantes do

maioria, com o presidente, Rhoomening primeiro escalão, dizendo que espera
Rodrigues, dando o voto de desempate. ainda o projeto de reforma administrativa

Najustificativaparabuscaraaprovação, e que alunos e professores passaram muita
o prefeito Samir Ahmad (PSL), registrou dificuldade durante o período. Lembrou
"que a compilação das regras e tabelas' sobre a falta de professor auxiliar, e até

atuais, não afetaria, na maior parte dos convidou o prefeito para visitar as escolas
casos, as alíquotas relativas aos tributos", e que segundo ele estariam precisando de
até defendendo que "não haveria alteração uma completa limpeza. Ele também disse

significativa das alíquotas, apenas ajustes que osprofessores sofrempressão porparte
pontuais, para reduzir, como algumas de diretores. Sugeriu, que o prefeito faça
alíquotas de ISSQN, ou para facilitar o uma reforma administrativa na prefeitura e

cálculo e enquadramento, como na tabela que comece pela Educação. AO finalizar a
� relativa a taxa de licença e localização. A fala, Bento declarouvoto contra a reforma
únicamudança significativa seria na planta tributária.

genérica de valores; com atualização dos Deise Daiana Xavier Cardoso
valores do metro quadrado, sem alteração (l\IDB): Disse estar emocionada com

quanto ao valor da área construída. No as falas e principalmente a população de

que concerne ao ISSQN, o Projeto já Laguna. Lembrou que essa não é a hora
seria atualizado conforme as regras da Lei de fazer reforma tributária e que dinheiro

Complementar n° 157/2016 e 175/2020, o prefeito tem em caixa, afirmando que
que, em nível nacional, atualizaram as o governo do Estado está mandando
normas de incidência do imposto, ficando. dinheiro para Laguna. Frisou que o

o Município. apto a recolher o ISSQN PMAT é necessário pára saber quem está
sobre serviços como cartão de crédito, pagando e quem não está pagando, já que,
leasing e planos de saúde, assim que a quem não paga é sonegador. A maioria
liminar que suspendeu os pagamentos paga; adiantou. Mas questionou o que
aos municípios seja, eventualmente, estaria sendo feito para cobrar dos grandes

"te analisada pelo Supremo Tribunal Federal. devedores. A vereadora declarou o voto

A principal mudança no IPTU seria a contrário ao projeto. Antes de encerrar

atualização dos valores venais dos terrenos, "estranhou" a presença de servidores da
conforme estudo elaborado por empresa prefeitura na Sessão em pleno horário de

.

especializada e avalizada por Comissão trabalho. Voltou a falar sobre o projeto que
Municipal específica para tal finalidade, mais tarde seria rejeitado, dizendo que,
estando em conformidade com a realidade conforme dados, o aumento, se aprovado,

_

local. Assim, o presente Projeto visava seria contra os mais pobres. Falou da
.....

modernizar a lei tributária local, sem complexidade do projeto, commais de 300

sobrecarregar os contribuintes municipais, páginas-e que não poderia ser avaliado em
respeitando a capacidade econômica dos regime de urgência.
mesmos e proporcionando agilidade na Gustavo Cypriano dos Santos
análise dos tributos." ressaltou Ahmad. (PSL): Autor de proposição que pedia

Durante as discussões, os a suspensão da cobrança da Cosip no

parlamentares, favoráveis e contra ao período em que não havia o serviço de
�c projeto fizeram suas manifestações. . manutenção, registrou que a prefeitura

O presidente da Câmara, Rhomemning respondeu negativamente, argumentando
Rodrigues (PSDB), ao votar após o não ser possível a devolução. Destacou
empate, optou pela rejeição, dizendo não achar justo um contribuinte ficar dois

.

que "não podemos permitir, que neste ou seis meses sem iluminação na sua rua.

momento de pandemia, a população que Pediu o detalhadamente dos gastos, e o

.,mais sofre neste país pague uma conta saldo que ficou. Lembrou que a prefeitura,
tão alta. Devemos reavaliar este tipo de com dinheiro em caixa, pode até fazer

projeto, talvez em outro momento, não extensão de rede. Disse também que tinha

agora. Por conta dessa situação, meu voto um projeto que aumentava as formas de

arrecadação com Pix ou cartão, e que foi Votou a favor do projeto.
rejeitado, mas que, agora, veio no projeto Hirã Floriano Ramos (MDB): Lider •
de reforma tributária, entendendo que tem do governo do PSL, comentou que a

que haver atualização,sim, mas agora não partir da tramitação do Código Tributário
é o momento, com pandemia e quemuitos provocou uma discussão' calorosa
estão sem emprego, sem recursos e que na cidade. Ressaltou a importância
não aceitariam pagar mais. Por fim disse das discussões, "sejam contrárias ou

que não é meia dúzia de "gatos pingados" favoráveis. Disse que o imposto -é algo
pedindo a rejeição do projeto, são muito milenar, e que precisa de impostos para
mais pessoas. Em seguida manifestou- manter os governos. Falou da importância
se contrário ao projeto proposto pelo de impostos para a arrecadação, pois
Executivo.

�

retomarão para a população. Quando se

N ádía Tasso Lima (DEM): Iniciou pede mais médicos nos postos, precisamos
sua fala lamentando a morte de um de mais recursos. Isso em todas as áreas".

animal, provocado por fogos de artificios, Disse que é impossível dar aumento para
o que é proibido em Laguna, por lei. Pediu o funcionalismo público, já que não tem

fiscalização. Também lamentou a situação recursos, e o prefeito não tem como fazer,
das escolas municipais e principalmente a defendendo o alcaide. Disse que todos

postura do prefeito, onde se vê na escola. os vereadores também iriam pagar os

por estagiários chamando professores impostos, que viria para todos. Disse que
de mucamas, e que isso seria exemplo é Um remédio um pouco amargo, mas

do próprio. Falou do evento de motos' que, aprovado, iria melhorar a vida da
realizado em Laguna, onde, segundo população. O PMAT também falou sobre

__

,.�.
ela "favoreceu, a muitos empresários e a atualização de impostos por cobrança
o comércio, mas lamentou que o evento do Ministério Público, pois os prefeito é

tenha se transformado em orgia. Um cobrado a fazer isso. Ressaltou as formas
evento que não se tem mais controle de arrecadação e parcelamento. Disse que
sobre realização de tais atos praticados. o plano de cargos e salários é impossível
E ainda vem um evénto de universitários. fazer. Que pessoas que pedem isenção de
Já tivemos um "belo camaval", mas com IPTU não podem ser beneficiadas hoje
eventos como este não é necessário para por conta que não há lei. Votou a favor do
o turismo de Laguna. Sobre o projeto de projeto.
lei de reforma tributária, disse que este . O que disse o prefeito
não seria o bom momento para impor a Em nota oficial, onde expressa a sua'

reforma. Aumentaria e muito, o valor dos insatisfação pela rejeição do projeto,o
impostos, e sabemos que iria doer e muito prefeito Sarnir culpou o uso de fake news

no estômago dos filhos dos pescadores. que segundo ele não expressou a verdade",
Pediu a rejeição do projeto e externou o ate porque se era fake, era falso..... . Ao

seu voto, contrário. "Temos que fazer por final disse que "nossa equipe fez o que

Laguna, não por partido", arrematou. devia ser feito" ..
Kleber Roberto Lopes Rosa (PSL): ------------------�------

Iniciou sua fala comentando que foi uma Veja como votou o parlamento
"covardia o que fizeram com a secretária. lagunense: �"",
de Educação, Juliana, hoje no plenário. Projeto de Lei Complementar 018/2021
E que é a melhor secretária de Educação Quem votou contra

dos últimos tempos". O vereador pediu Deise Daiana Xavier Cardoso (MDB)
respeito a ele durante a sessão. O vereador Gustavo Cypriano dos Santos

defendeu que "nada vai aumentar, a não Luiz Otávio Pereira (PSL)
.

ser o valor venal", citando terrenos que Nádia Tasso Lima (DEM)
hoje custam R$ 5 milhões, com valor PatrickMattos de Oliveira (MDB)
venal sendo de R$20 mil". Kek também Rhoomening Souza Rodrigues (PSDB)
comentou que 54% da população não Rodrigo Bento (PL)
paga imposto em Laguna. Mas disse Quem votou a favor
também que o ISS iria baixar. Falou que Andersen Silveira de Souza (PSDB)
o Legislativo aprovou o ISS de 2,5%, e Edi Goulart Nunes (PSD)
que o então prefeito, Mauro Candemil, na Eduardo NacifCarneiro (PSL)
época, vetou. E agora iria passar. Disse que Hirã Floriano Ramos (MDB)
o Código Tributário, deveria ser aprovado, Jaleel Laurindo Farias (PSDB)
ainda que não fosse o melhor momento. Kleber Roberto Lopes Rosa (PSL)
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Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

.

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajanc Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS
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Referência para os navegantes que passam pelo Atlântico contornando a costa brasileira, o

"nosso" Farol de Santa Marta, em atividade desde o final do século XIX, em junho completou 130
anos de fundação.

Alertando quanto aos perigos da Pedia (ou Parcel) do Campo Bom, uma laje com cerca de dois

quilômetros de extensão foi construída por franceses em 1891, no alto do Cabo de Santa Marta.
Considerado o maior das Américas e o terceiro do mundo em alcance de foco de luz, pode ser

visto a 34 km de distância a olho nu e entre 80km e 90km quilômetros por meio de equipamentos
de navegação.

Considerado um dos principais pontos turísticos da cidade, o farol é na verdade um equipamento
de segurança náutica, administrado pela Marinha do Brasil. Suas grossas paredes foram erguidas'
com uma mistura de pedra, concha, areia, barro e óleo de baleia. Na parte interna, sua escada em

caracol, com 142 degraus, conduz os faroleiros à torre, de onde são emitidos os sinais luminosos
branco e vermelho a cada 15 segundos. Até o início da pandemia, a visitação interna só era

�.

'permitida com agendamento prévio junto à Capitania dos Portos, que organizava pequenos grupos.
Na parte externa, no entanto, não há restrições, e com o devido distanciamento e com todos os

cuidados, é uma dica de passeio indispensável para apreciar a vista, especialmente nos finais
de tarde.O histórico do local, associado à beleza ímpar e uma vista de "perder o fôlego", faz
do Farol um dos atrativos turísticos mais procurados na cidade. O acesso para chegar até ele é feito

por balsa, sendo necessário atravessar o canal da barra e seguir por estrada pavimentada (SC 100).
No "entorno" do farol estão as praias do Farol, Camacho, Cigana e Cardoso, uma das preferidas

entre os surfistas.

Conheça um pouco mais sobre a história da construção do Farol
O Cabo de Santa Marta marca uma notávelinflexão do litoral do Estado de Santa Catarina,

lançando-se ao mar com umaelevação de 45 metros. É nesse ponto que a linha da costa muda
sua orientação ese torna baixa, com dunas, por mais de 500 km, até a barra do Rio Grande,

'- noextremo sul do país. Sem abrigo natural, esse perigoso trecho tornou-se umcemitério de navios e

embarcações menores que, há décadas, clamavam por umauxílio à navegação naquela região. Em
1883, a Marinha Imperial decidiu pelaconstrução daquele que seria um dos faróis mais potentes
da América Latina. Ofacho luminoso teria que ser avistado além de 20 milhas náuticas. Para

conseguirtal alcance, seria preciso utilizar grandes lentes de cristal que compensassemas fracas
fontes de luz disponíveis à época. O farol teve iniciada sua construção em 1890e terminada em

1891, sendo que 1924 sofreu modificações.A área marítima ao sul de Santa Catarina temuma

história de navegação perigosa e de naufrágios dada às características dacosta e do tempo na

região.Localizado próximo à cidade deLaguna, o farol de Santa Marta nasceu da necessidade
de segurança recIamadapela navegação em meados do século XIX. Assim foi que, em 1890, foi
decidida asua construção.Faceo alcance luminoso exigido, o aparelho óptico do farol foi construído
na Françapela empresa Barbier, Benard & Turenne, fornecedora dos equipamentos paraoutros

.(1" faróis como o de Natal, o do cabo Calcanhar, o de Chuí e o da Ilha daPaz, por exemplo.Em 11 de

junho de 1891, em alusão à BatalhaNaval de Riachuelo, o farol lançava sua luz branca de 23 milhas
da costa. Filtrosespeciais cobriam com um setor de luz encarnada a perigosa pedra de campo
bom,causadora de tantos acidentes marítimos e a qual até hoje é protegida pelolampejo encarnado
do farol.O farol de Santa Marta é um torreão com paredes de dois metros de espessura localizadono
centro de uma casa de forma quadrada, e totalmente construído de óleo debaleia (franca), também
possui um aparelho lenticular do tipo hiper-radiante de2660 milímetros. Ocinquentenário do farol
foi lembrado com a inauguração, em fevereiro de 1941,dos geradores a diesel, indispensáveis à

eletrificação do sinal, antecipando-seà energia elétrica comercial, que só lhe chegaria em 1981. A

finalidadedo Rádiofarol de Santa Marta é assegurar a segurança a navegação marítima,através de
sinais ópticos (farol) e sinais sonoros contínuos, na frequência de310 kHz (Rádio). Também faz
uso dos sinais emitidos pelo Radiofarol, anavegação aérea (aviões).
Características Técnicas do Farol

.

NRORD: 3956LATITUDE: 28° 36'21 SLONGITUDE: 048° 48'48 WCARTA NÁUTICA:
191IDESCRlÇÃO:TORREQUADRANGULARDEALVENARIANOCENTRODEUMACASA
BRANCA. FINALIDADE DO SINAL: ATERRAGEMALCANCE LUMINOSO: B. 46 MILHAS
/ E. 39 MILHASALTITUDE FOCAL: 74 METROSALTURA FOCAL: 29 METROSALCANCE
GEOGRÁFICO: 22 MILHAS.
Particularidades do Farol
- É a maior estrutura, no mundo, inteiramente construída com óleo de baleia (franca);

- O sistema luminoso é constituído por um aparelho lenticular do tipo hiper-radiante 2,660m;
- O seu aparelho lenticular foi construído na França pela empresa Barbier Benard & Turenne

(BBT);
- A iluminação provém de uma lâmpada halógena de 220V 1000 watts;
- A lanterna do farol mede 3 metros de altura e 2,66 metros de diâmetro;
- Possui 137 degraus até o aparelho lenticular;
- Durante a 2° guerra, o farol permaneceu apagado por bastante tempo e até no farol havia alguns
canhões e a guarnição era trocada constantemente;
- Após a inauguração do sinal luminoso no cabo de SantaMarta em 1891, os naufrágios registrados
foram de origem mecânica ou resultado da imperícia humana;

.

- A máquina de rotação manual que funciona normalmente, quando necessário, é desde sua

inauguração, essa máquina é do tipo relojoaria, tendo como propulsor um peso pendente de 50
kilos em uma corda metálica que porefeito da gravidade faz girar o tambor principal;
- Em 7 de fevereiro de 1941, recebeu energia elétrica, (gerador). Atualmente possui dois geradores
de 15 KVA, o mesmo grupo demotor-gerador instalado na época e ainda funciona como novo;

.::,

- Para qualquer emergência o farol possuía uma lâmpada aladim e um bico incandescente de 85mm
ambos de funcionamento a querosene;
- A energia elétrica no Farol só chegou em 1981, ficandocomo emergência os motores geradores.

s
Pra guardar no coração.

Rua Gustavo Richard, 406 - Centro / Laguna
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Perfil
�,.. DANIEL VIDAl REIS

Aos 33 anos, natural de Porto Alegre:Daniel
Vidal Reis concilia as funções de servidor público
da Udesc com as atividades desenvolvidas para
sua empresa, a "Eu no mapa".

Filho de Carlos e Juçara, formado em

Processos Gerenciais, ele recorda como tudo

começou: "Estou na Udesc há 10 anos e

comecei a seguir nesse ramo do marketing e posicionamento de empresas não tem um

ano. Desde que vim morar em Laguna, aproximadamente há 7 anos, sempre tive muita
dificuldade de encontrar produtos e serviços pela internet, pois muitas empresas não tem
nem o telefone. Em abril me deparei com uma pessoa oferecendo o serviço de fotografia
para Google e otimização para pesquisa e aquilo me chamou atenção. Gostei da ideia e

pensei que poderia adaptá-Ia em nossa cidade".
Casado com Kaile, pai de Pedro e Lucas, ele ainda se espanta com a rapidez com que

seu projeto caminhou: "Em menos de um mês estudei, comprei a primeira câmera 3600
e fui para rua oferecer o trabalho de porta em porta. De maio para cá já foram mais de
70 empresas atendidas, quase 10mil reais investidos em novos equipamentos, câmeras,
lentes especiais para fotos de interior. Cada trabalho é um aprendizado e uma motivação

<

para subir o nível no próximo".
Ouando questionado sobre o que sua nova atividade tem de melhor, o gaúcho de

alma catarinense pontua: "Conhecer pessoas. Em seis mesesjá conhéci mais gente do que
nos 10 anos que moro em Laguna. Por exercer meu serviço de forma fechada na Udesc,
sem atendimento ao público externo, e também ter trabalhado muito tempo com vendas

pela internet, acabei sem círculo sacia!".
Se o assunto é Laguna, Daniel abre o coração: "Amo morar aqui. Nos primeiros dois

anos de Udesc, vinha e voltava todos os dias para Tubarão. Depois que me mudei para
cá, o único arrependimento foi o de não ter vindo antes. Se for pensar no que precisa
para o desenvolvimento do município, eu sou uma pessoa prática. Acredito que falar

que faltam opções de lazer ou infraestrutura não resolverá o problema para ninguém. O
que eu me pergunto é o que eu posso fazer para melhorar o desenvolvimento da nossa

cidade? Acredito do fundo do meu coração que o trabalho que estou fazendo é a minha

contribuição para o desenvolvimento, o simples fato de você ter empresas listadas de forma
correta no Google com boas fotos, com informações relevantes, com link de whatsapp,
com catálogo de serviços e produtos é um serviço de utilidade pública gigantesco".

-.-'

� Sempre em busca de novas ideias. No momento estou desenvolvendo um

sistema que vai trazer muitos benefícios para as empresas.

� Passar no concurso da Udesc e poder vir morar em Santa_ Catarina,
longe da violência de Porto Alegre foi uma grande mudança na minha vida, e que me

permite ter a segurança de inventar e criar meus projetos paralelos.
� Gosto muito de ir na praia do Mar Grosso com a família.

Ga:ill�Não sou Uma pessoa apegada a bens materiais, mas a longo prazomeu desejo
é comprar um terreno grande para construir uma casa em Laguna, para me fixar por aqui.
�<!G� Sempre que posso gosto de fazer churrasco aos domingos e

reunir amigos lá em casa, escutar pagode antigo ou música gaúcha.
�Gosto muito de uma frase da música O Vencedor, da banda Los
Hermanos, que diz assim: "Faço o melhor que sou capaz, só para viver em paz".
� Devido a profissão do meu pai que é aposentado da Marinha Mercante �

viajei muito com ele para diversos países durante a infância e adolescência. Já visitei
todos os 5 continentes, agora "estacionei" em Laguna.
� @� Acho que a minha maior qualidade é executar. Vejo
ou tenho uma ideia, se eu gosto, aprendo rápido e executo. Precisava melhorar a

qualidade das minhas fotos, então comprei uma câmera profissional e no tempo que
ela estava nos correios, virei algumas noites vendo vídeos de fotografia. Ouando a

câmera chegou, no outro dia,já estava com ela na rua fazendo fotos em uma loja. Meu
defeito é organização do tempo. Com tantas atividades, às vezes me perco para dar
conta de tudo, por isso estou terceirizando uma boa parte do trabalho.

Q1f0�ffilIiE Não posso sair sem meu celular e meus óculos.

Benefícios de Assistência
Familiar. StíllÁde ptWtí\ -tDdDS!

www.redeunipesc:a.com.br 36'44-4048

JLKids Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente pubJica!

JOÃO VITOR MARTINS DA SILVA, foi um dos

catequizandos da Paróquia do Magalhães, que recebeu a

primeira eucaristia no último fim de semana. No registro,
com a mãe Paula, pai Bruno e a irmã Heloísa.

FELIPE TESARO OLIVEIRA completa 10

anos no domingo, 12, recebendo o carinho dos pais,
Elizandra e Gean, irmão Vitor, demais familiares e

seus muitos amiguinhos.

PRIMEIRO'
·PAGAMENTO
P/ FEVEREIRO!
r�F'JU1f�qftfvM/;d)

Rua Gustavo Richard, 471
Centro, Laguna

r
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ESPECIAL DE FIM DE ANO

{oje, 10, a partir das 19h30, no Cine
reatro Mussi, acontece um evento

)eneficente em prol do Hospital
le Caridade Senhor Bom Jesus dos
lassas. O especial contará com

! participação de artistas locais.
) objetivo, além de arrecadar
:ecursos, é homenagear todos os

:olaboradores e profissionais de
aúde que estiveram e estão na

ínha de frente do Coronavírus.
)s ingressos já estão à venda na

ssourãfia do Hospital ao valor
íe RS 10,00. Crianças menores

le cinco anos não pagam. A

:apacidade de público é limitada
! a entrada só será permitida
orn apresentação da Carteira de
racinação.

REVISITAR LAGUNA
A historiadora e professora
Beatriz Mamigonian, da
Universidade Federal de
Santa Catarina, organizadora
juntamente com Thiago
Sayão, do livro REVISITAR
LAGUNA: Histórias de
Conexões Atlânticas, anuncia o

lançamento para amanhã, 11, às
16h no Auditório do Iphan, ali
na Praça Vidal Ramos, 118,em
nossa cidade, com toda a

comunidade sendo convidada.
Vários autores estarão

presentes e falarão um pouco
dos capítulos e da pesquisa

. realizada no Arquivo Pública
da Casa CandemiL
Sobre o livro

.aguna é a terra de Anita Garibaldi, mas também demuitos outros
iersonagens. Revisitar Laguna coloca a história da região sul de
anta Catarina no contexto atlântico, como espaço de trânsitos
ulturaís, trocas econômicas e embates políticos envolvendo
rupos ameríndios, europeus e africanos desde o século XVI. Ao

mplíar o repertório de passados, estes capítulos nos provocam a

maginar novos futuros.

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 3647 2920
e 3647 1166.

Domingo, 12, na Praça
Vidal Ramos, a conhecida
pracinha do Chafariz, no
Centro da Cidade, recebe
mais uma edição da Feira
Livre. Além das exposições

dos artistas locais, a
mostra contará com a

apresentação de Teresinha

Flor, a partir das 14h,
e às 15h, da dupla
Duo Tropical.

"'� Oentista'.�Defrt.ato'logista
• Nutricionista .Psicóloga
• Otorrinolarlhgofo.gista
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GOVERNO D��
$ECAITAR'A SANTA fIIIIIiIt
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Lavadou AltoPr_
Tramontina

l2OOW/l8OOW/2100w

até lOx

Podador de Cerca Viva
600W Tramontina

e sem entrada

"a partir da

PROMOSETOR
DE JARDINAGEM Vassoura .f;lrdim

metal ou plástico,
20 I 22 ou 26 dentes
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